



南種子町立西野小学校  
学校だより 1月号  
<http://m-nishino.sakura.ne.jp>

### 後悔のない3学期に

教頭 野山 大輔

新年明けましておめでとうございます…と言うにはだいぶ日が経ってしまいましたが、皆様本年もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年は、何と云っても創立150周年の年として（3月までは150周年ですが…）様々な事業を行いました。保護者、地域の皆様の多大なる御協力に、たくさん感謝をした一年でした。

さて、年が明け3学期が始まりました。3学期の3か月間は、よく「行く、逃げる、去る」と表現されます。実際に75日、82日という1・2学期の登校日数と比べると、3学期のそれはわずかに53日（6年生は52日）です。子供たちも、本当にあっという間に過ぎていくように感じるのではないのでしょうか。

先日、元プロ野球・大リーグ選手のイチローさんが、アメリカの野球殿堂に選出されたことがニュースになりました。日本のプロ野球でヒットを量産する姿、国際大会で活躍する姿、そしてメジャーリーグでも力を見せつける姿を鮮明に覚えていらっしゃる方も多いのではないのでしょうか。イチローさんは28年の長きにわたる現役生活の中で「イチロー語録」とも言うべき言葉をたくさん残しています。その中でも、私は引退会見の言葉が印象に残っています。イチローさんは記者からの「思い残すことはありませんか。」という問いに対し「後悔などあるはずがありません。」という言葉返しました。

人生には何度も節目がありますが、そのときに「もっと～しておけばよかった」とか「あのとき～すればよかった」と思うこともあります。でも、その時にできることに全力を尽くし、それを積み重ねることで「後悔などあるはずがなく」次のステップへ進めることは素敵なことですね。

子供たちには、まずはそれぞれの節目である今の学年が終わるときに後悔を残さず未来へ進めるよう、3学期はこれまで以上に一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。そして、子供たちがそのような日々を過ごせるよう、職員一同尽力してまいります。3学期もよろしくお願いいたします。



### 書初め

1月11日（土）、体育館で書き初めをしました。3～6年生は毛筆です。今年は、各自が自分の書く文字を決めて、その文字に新年の思いを込めて書きました。また、硬筆に取り組み1・2年生も、体育館で一緒に書き、書き初めの雰囲気を楽しみました。1時間半の活動、みんなよく集中して取り組んでいました。



### 芸術鑑賞会

1月21日（火）、パフォーマンスアーティストのKalTOさんをお招きし、芸術鑑賞会を開きました。これは、かごしま子ども芸術センターが主催し、小規模校の子供たちの芸術体験を支援するための事業です。

まずはKalTOさんによるパフォーマンスショー。次々と繰り出されるプロの技を、子供たちは驚きの声を挙げながら見ていました。それから、ワークショップとして、子供たちも皿回しなどのパフォーマンスを体験させてもらいました。

子供たちは、様々なパフォーマンスを味わうとともに、「できなくても楽しむ」ということを学んでいました。



### 門松作り

年末のことですが、12月21日（土）に門松作りをしました。新年を迎えるにあたり、親子で力を合わせて立派な門松を完成させました。御協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。年末年始の校門前を飾ることができました。



### 2月の行事

- 5日（水）家庭学習強調週間（～15日）  
高学年交流学习（南中）  
南種子中入学説明会
- 8日（土）土曜授業
- 12日（水）中学年集合学習（中平小）
- 13日（木）低学年集合学習（中平小）
- 23日（日）生涯学習大会（西野小児童出場）
- 26日（水）学校評議員会
- 27日（木）学校保健委員会  
全体・学級PTA
- 28日（金）お別れ遠足

### 3月の行事

- 7日（金）劇団四季「こころの劇場」鑑賞
- 13日（木）卒業式予行
- 21日（金）卒業式準備
- 24日（月）第78回卒業式
- 25日（火）修了式 離任式  
宇宙留学合同修了式  
学校・校区合同送別会（予定）

